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■アンケート結果 「みんなで知ろう！食品ロス」 2018年 3月 6日（火） 

参加者：28名 アンケート数：20枚 

 

◆講演「みんなで知ろう！食品ロス」はどうでしたか。                            

よかった：20   ふつう：0   よくなかった：0   参加していない：0   無回答：0 

 

・とても勉強になりました。SDGsについて、まだまだ香川県の行政は取り組みを始めていないので、こ

れから努力していこうと思います。 

・大変興味深い内容でした。意識・教育の問題だと感じました。 

・最新の食品ロスについて数字的に知ることができた。 

・食品ロスの現状を知ることができました。 

・農水省食糧産業局のデータの補足になりました。 

・とても興味深い内容でとてもおもしろかったです。 

・具体的なデータを元に、世界中、日本で取り組みがあることが分かった。 

・普段、食品や環境とは縁遠い仕事をしているのですが、今回、独り暮らしをしている身として勉強に

なる情報ばかりでした。「捨てないパン屋さん」やスーパーまるまつなど、具体的な事例やデータも多

く用意していただいて、あっという間に時間がすぎました。今日からさっそく買い物の際などに意識

していきたいと思います。ありがとうございました！ 

・賞味期限は実際の日数に安全係数をかけた日数で印字されていることには驚いた。 

・一言で「食品ロス」を語るにはあまりに足りない問題の多さを、ここで知ることができて非常によか

った。 

・断片的だった知識がつなぎ合わされた。 

・3 年前に講演を聴き、食品ロスに対する興味が深くなり、いろいろ学んで講座や審議員として活動し

ています。内容が多くて書き取れませんでした。 

・話も上手で聞きやすかったです。 

・SDGsを含めて、様々な情報を得ることができました。また来てほしいです！ 

・たいへん充実していました。 

・たくさんのデータと共に、貴重なお話が聞けました。足元でできることからやろうと気持ちを新たに

することができました。ありがとうございました。 

 

◆その他ご感想などありましたらご自由にお書きください。                             

・学ぶことが非常にたくさんあり、大変勉強になりました。 

・まず自分自身がそのことを意識して暮らしたい。今回の内容を友人に伝えたい。 

・井出さんのような方がいることできっと世界がよりよい方向に向かうと心強く感じました。私も一緒

に何かできることを見つけ、やっていきたいと思います。ありがとうございました。 

 


